



**Einladung  
an ALLE**

Liebe Kinder,

liebe Eltern und Familien,

das Schuljahr 2023/ 2024 ist fast vorbei und somit auch unser „Kids-GTA“. Viele tolle Ideen für mögliche Angebote sind über die Monate entstanden. Viele Kinder haben sich in kleinen Gruppen zusammengefunden und uns ErzieherInnen in diesem Schuljahr, tatkräftig unterstützt.

Aus diesem Anlass möchten wir im Rahmen eines kleinen Festes **DANKE** sagen. Zum Tag der Präsentation können die Kids-GTA Kinder zeigen, was sie über die vielen Wochen, anderen Kindern ermöglicht oder zum Teil auch mit ihnen erprobt haben. Diese Kids können andere Kinder ermutigen, auch in den nächsten Schuljahren z.B. kleine Bastel-, Schach-, Tanz-, Spiel- oder Singgruppen entstehen zu lassen.

Auch andere Kinder wollen zeigen, was sie bei Hortangeboten oder GTAs gelernt oder gemacht haben.

Seid also gespannt auf diesen Tag und schaut gern vorbei.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Hort-Team



**Tag der Präsentation**

**17.05.2024**

**14.00 - 16.00 Uhr**